



Communiqué n°07
INTREPID 2012
Réalisé par KARTCOM - contact@kartcom.com

Les victoires s'enchaînent pour Intrepid

A lors que la saison 2012 n'a pas encore atteint la mi-temps, on peine à dénombrer les succès obtenus par les châssis Intrepid Cruiser M2 (tube de 30) et Silverstone M2 (tubes de 30/32), sans oublier le nouveau Speedy pour le Minime/Cadet en France, à tous les niveaux de la compétition karting. Depuis la Winter Cup jusqu'au Championnat du Monde KF1, en passant par les courses nationales, régionales ou UFOLEP, la marque italienne est à la pointe du combat, aux mains de pilotes confirmés comme de débutants, professionnels ou purs amateurs et dans toutes les catégories.



Le jeune Néerlandais Janneau Esmeijer pointe actuellement en tête de l'Euro Challenge Rotax en catégorie Max Junior après sa domination totale lors de la seconde épreuve à Wackersdorf. Chrono, manches, pré-finale et finale, rien n'a échappé à ce pilote prometteur qui sait utiliser la performance de son châssis Intrepid propulsé par une mécanique Rotax.

C'est un autre pilote hollandais, Max Verstappen, qui a remporté le premier titre européen de l'année, celui de la

WSK Master Series en KF2 grâce à ses victoires à Sarno et Castelletto. Il figure actuellement dans le peloton de tête de la WSK Euro Series qui vient de débuter. Max a d'ailleurs poursuivi sa quête en s'essayant avec succès pour la 1ère fois au KZ2 sur le circuit de Genk pour la BNL Karting Series où il a offert un magnifique doublé à Intrepid avec la complicité de Beitske Visser. Verstappen vient de prouver que les châssis orange étaient aussi à l'aise en KF1 avec des performances de tout premier plan lors de l'épreuve de Suzuka. Pole position au chrono du dimanche, deux podiums et une victoire plus que probable qui s'envole dans un accrochage au dernier tour de la dernière course, Intrepid reste dans la course au titre mondial avec Max.

En KF3, George Russell et Dorian Boccolacci font briller les couleurs

d'Intrepid aussi bien en WSK qu'en courses CIK-FIA comme en témoigne le magnifique doublé qu'ils ont réalisé à Varennes sur Allier pour le premier rendez-vous du Championnat d'Europe 2012 dans la course 1. Les deux pilotes sont d'ailleurs en bonne place pour jouer le titre européen en juillet sur le territoire britannique.

En compétition nationale, Sylver Garcia a ouvert les hostilités lors de la Coupe de France X30 à Varennes-sur-Allier en montant sur le podium à l'issue d'une bataille d'anthologie entre une douzaine de prétendants. Quentin Bonnier a fait partie des grands animateurs de la Coupe de France Rotax Master à Angerville, lui aussi présent sur le podium final après avoir terminé 2ème de la pré-finale.

-FIA DE KF2 CHAMPIONNAT DU MONDE



Dans le Trophée UFOLEP Aquitaine, après cinq courses, Eric Preuvost caracole en tête de la catégorie Vitesse, tandis que Bryan Léger et Rodolphe Lasserre occupent la 2ème place de leurs catégories respectives, Mini et Super, avec de bonnes visées sur la victoire finale.



ACTION - INTREPID FRANCE

69720 Lyon - Saint Laurent de Mûre - Tél : +33 4 78 40 07 07

Site : www.intrepidfrance.fr - E-mail : intrepid@actionkarting.fr

Max Verstappen

© Photo KSP

